

ABSTRAK

PENGARUH KEGIATAN PESANTREN KILAT DALAM MENINGKATKAN IBADAH SHOLAT PADA PESERTA DIDIK DI SD NEGERI 2 BAKALAN PURWANTORO WONOGIRI

Oleh :

Rohmad Devi Irawan

Pesantren kilat merupakan kegiatan yang dilakukan pada saat bulan Ramadhan atau liburan sekolah. Dalam kegiatan ini terdapat pelatihan, pendampingan, pengawasan dan pembiasaan yang mana membuat peserta didik mendapatkan banyak pengalaman dan pelajaran keagamaan. Ibadah sholat adalah suatu hal yang sangat penting untuk diri peserta didik karena didalam ajaran agama islam ibadah sholat adalah suatu hal yang wajib yang harus dikerjakan. Pada hal ini sekolah berperan dalam membimbing dan mengajarkan peserta didik untuk melaksanakan ibadah sholat dengan diadakannya kegiatan pesantren kilat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh kegiatan pesantren kilat dalam meningkatkan ibadah sholat pada peserta didik di SD Negeri 2 Bakalan Purwantoro Wonogiri.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas 3,4,5 dan guru agama dan objek penelitian ini adalah pengaruh kegiatan pesantren kilat dalam meningkatkan ibadah sholat pada peserta didik. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 64 responden sehingga penelitian ini disebut dengan peneltian populasi dikarenakan kurang dari 100 responden. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi linier sederhana.

Adapun hasil dari penelitian ini adalah 1. Kegiatan pesantren kilat di SD Negeri 2 Bakalan dilaksanakan dalam dua hari yaitu dari jam 07.00-12.30 dan dengan berbagai kegiatan yang telah disusun oleh panitia.2. Penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang positif antara kegiatan pesantren kilat dalam meningkatkan ibadah sholat peserta didik. Hal itu dapat dilihat dari hasil nilai R Square sebesar 0,426 yang artinya variabel kegiatan pesantren kilat berpengaruh dalam peningkatan ibadah sholat peserta didik sebanyak 42,6 % dan juga dapat dilihat dari kegiatan yang diadakan yang menunjukkan adanya pengaruh terhadap peningkatan sholat seperti materi fiqih dan sholat berjamaah.

Kata kunci : Ibadah Sholat, Kegiatan Pesantren Kilat